
 

 

 

 

 

ウォークラリー２０２５                   

５月９日(金) ウォークラリー2025を行いました。今年のコース

は平林地区の清流コースです。 

７台のバスに分乗し、到着した班から荒川沿岸土地改良区をスタ

ートしました。薄曇りの晴天で、気温も高くなく、ウォークラリー

には絶好の天気でした。 

川沿いの道は爽やかな風が吹き、生徒は声を掛け合いながら余裕

のある表情で歩いていました。約５ｋｍほとんどまっすぐな川沿い

の道では、景色が変わらず、なかなか進まないように感じました

が、生徒は仲間と一緒に黙々と歩いていました。昼食場所の大池公

園に到着し、池を見渡すベンチや東屋、木の下などで昼食をとりま

した。その後、学校へ向けて出発しました。昨年リタイアした生徒

も頑張って歩ききり、痛い足をさすりながらも誇らしげでした。 

今回のウォークラリーでは、清々しい天候の中で清流荒川やお幕

場の松林、大池等の自然を肌で感じ、地域の良さを知ることができ

ました。途中では、沿道に出て声をかけてくださる方や励ましのメッセージを書いたカードを作

って応援してくださる方もいました。また、生徒の中には、途中で落ちているゴミを拾いながら

歩く生徒もいました。地域との深い絆を感じるウォークラリーでした。 

閉会式では、各学年の代表が歩ききった満足感や、来年への決意を話していました。どの生徒

も、少し日焼けした顔で、満足げな表情でした。 

平日にもかかわらず、たくさんの保護者の方、地域の方に誘導及び安全確保、激励をしていた

だきました。おかげさまで、事故なく気持ちよくウォークラリーを終えることができました。本

当にありがとうございました。 
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修学旅行に行ってきました。 
４月 23日（水）～25日（金）に３年生修学旅行を実施しました。 

今年度から修学旅行は関東方面としています。初日は雨が降りましたが、その後は天気も回復

し、予定通りの日程で無事、修学旅行を実施できました。 

初日は国会議事堂、日本科学未来館、東京スカイツリーを全体で見学しました。雨の中での見

学が多かったですが、首都東京ならではの施設、本物を体験、見学しました。最後にスカイツリ

ー下のソラマチでビュッフェ形式の夕食をとりました。 

２日目の班別自主研修では、東京にしかない国立の博物館やＮＨＫ、原宿、雷門、動物園など

を、地下鉄などの交通公共機関を使って、事前の計画に従って回りました。記録用の写真には満面

の笑顔がたくさんありました。 

そして、最終日は東京ディズニーランド。年間 3000万人以上が訪れる日本一のテーマパークを

満喫しました。３日間の修学旅行。たくさんの思い出を作り、無事帰ってきました。 

  

 
 

  

   



ウォークラリー事前学習会 
５月２日（金）６時間目、ウォークラリー事前学習会を行

いました。 

平林地区の武者様から、コースの周辺にある地名の由来や

歴史、史跡などについてお話しをいただきました。生徒は、

自然や歴史の豊かな神林地域の奥深さを感じ、実際にその魅

力に触れるウォークラリーを楽しみに感じていました。 

また、ウォークラリ

ーを翌日に控えた５月

８日(木)２回目となる

事前学習会を行いました。 

ウォークラリーを一緒に歩く縦割り班で自己紹介をしたり

レクリェーションをしたりしました。このレクリェーション

は学級委員会が事前に準備をしていた物です。 

初めて一緒になる生徒同士で、楽しそうに活動したり、相

談したりしている姿を見て、生徒の皆さんの優しさ、たくま

しさにとても感心しました。 

 

令和７年度ＰＴＡがスタートしました。 

４月 28日(月) 今年最初のオープンスクールとＰＴＡ総会

を行いました。５時間目の時間を授業参観とし、たくさんの保

護者の方から参観をしていただきました。今年度から平日の開

催とさせていただきましたが、たくさんの保護者の皆様にお越

しいただきました。５限が終了した後、体育館でＰＴＡ総会を

行いました。令和６年度の報

告、令和７年度の役員、計画

が承認されました。 

総会終了後、岩船中学校と

の統合についての現在までの状況の説明がありました。そして、

会場を移して、各学年の学年懇談会、最後は部活動保護者会が行

われました。 

これから今年度のＰＴＡ活動が本格的にスタートします。保護

者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

環境委員会 緑の募金 
４連休の初日の５月３日(土)道の駅 神林（穂波の里）で、神林中

の環境委員会の生徒が緑の募金を行いました。 

爽やかな晴天、連休初日と言うことで、たくさんのお客様が訪れ

る中、生徒は大きな声で募金を呼びかけました。 

一生懸命呼びかける生徒に、たくさんの方が募金をしてください

ました。中には、お店に入る前と

後で２回の募金をしてくださる方

もいました。 

募金した方に用意した合計百本

の雪椿とブルーベリーの苗は１時

間かからずになくなってしまいま

した。この募金は、市役所を通じ

て大切な緑を守る活動に使ってい

ただきます。 



第１回学校運営協議会を行いました。 

４月 30日（水）、今年度第 1回の学校運営協議会を行いました。創立７年目を迎えた神林中学

校を支えていただく学校運営協議会委員の皆様にお越しいただきました。会の最初に授業参観を

していただきました。新年度がスタートして約１か月、最上級生となった３年生、先輩となった

２年生、中学生となった１年生の少し緊張した姿を見ていただきました。会議では、今年度の学

校経営の方針を説明した後、質疑応答、情報交換をしました。様々な立場の皆様からご質問やご

意見をいただきました。 

学校を信頼し、支えていただいている地域の皆様の存在を肌で感じ、頼もしく感じるとともに、

身の引き締まる思いがしました。 

 

令和７年度神林中学校学校運営協議会委員 （敬称略） 

会長 八藤後瑞枝（神林地区まちづくり連絡協議会会長） 
副会長 佐藤 憲明（神林中学校ＰＴＡ会長） 
委員 内山 秋善（神林地区関係人口創出事業実行委員会会長・志田平区長） 
委員 森田 和之（神林地区民生委員児童委員会長） 
委員 佐藤  巧（神林地区区長会会長・松沢区長） 
委員 野澤 直美（元砂山小学校ＰＴＡ副会長） 
委員 遠山 道昭（元神林中学校ＰＴＡ会長） 
委員 近 さと子（民生委員児童委員） 
委員 木村 竜也（神林中学校地域コーディネーター） 
委員 鴻島 雅彦（神林支所地域振興課課長補佐） 
委員 田村 富夫（神林教育事務所 所長） 
委員 横山 雅史（神林中学校校長） 
委員 渡辺 利一（神林中学校教頭 事務局） 
委員 清治麻衣子（神林中学校事務職員） 

 

５月下旬～６月の予定 

５月   ６月  
19 月 教育相談   ２ 月 下越大会激励会 

20 火 教育相談  ３ 火 歯科検診① 

21 水 ２年生調理実習 フッ化物洗口 職員会議  ４ 水 フッ化物洗口 

22 木 生徒総会 部活休止～５／２９  ６ 金 下越各種大会① 給食無し 

26 月 生徒会専門委員会  10 火 歯科検診② 

    11 水 下越陸上大会① フッ化物洗口 

27 火 テスト前学習会  12 木 下越陸上大会② 

28 水 PTA三役会 ２年生調理実習 フッ化物洗口  16 月 下越水泳大会① ２年生防災教育 

29 木 Ⅰ期テスト１日目 尿２次検査 下校バス 13:10 17 火 下越水泳大会② 耳鼻科検診① 

30 金 Ⅰ期テスト２日目  18 水 耳鼻科検診② 眼科検診 ２年生調理実習 

    20 金 下越各種大会② 

    21 土 下越各種大会③ 

    23 月 生徒会専門委員会 

    25 水 ２年生調理実習 フッ化物洗口 職員会議 

    27 金 １、２年４限授業 ３年高校説明会 

    30 月 下越大会報告会・県大会激励会 

※ 例年、５月中旬に行っていた粟島浦中学校と

の交流事業ですが、粟島浦小中学校の学校行事のた

め、今年度は実施しないこととなりました。 

下越大会などを通じて交流できることを楽しみに

しています。 


